

Montserrat Esquerda, directora del Institut Borja de Bioètica, ingresa en la Reial Acadèmia de Medicina de Catalunya

En el Institut Borja de Bioètica-URL nos sentimos honrados con el nombramiento, en junio de 2021, de nuestra Directora General, la Dra. Montserrat Esquerda Aresté, como miembro correspondiente de la Reial Acadèmia de Medicina de Catalunya (RAMC).

La Dra. Esquerda fue presentada por el patrono del Institut Borja, el Dr. Joan Viñas Salas, que fue presidente de la RAMC en el período 2013-2017. La Dra. Esquerda pronunció, en el anfiteatro Gimbernat, su discurso de ingreso: «Una medicina humanamente científica y científicamente humana: High Tech/High Touch», dando muestra de su profesionalidad, su excelencia académica y sus expertos conocimientos en bioética.

El Fundador del Institut Borja de Bioètica, el Dr. Francesc Abel Fabré SJ, fue miembro numerario de la RAMC, donde ingresó el 9 de mayo de 1999 con el discurso «El diálogo bioético al inicio del tercer milenio».

Dra. Esquerda, *Ad multos annos!!*

Margarita Bofarull Buñuel

Presidenta del Patronato del Institut Borja de Bioètica-URL





El día 22 de junio de 2021 tuvo lugar el acto de recepción en la Reial Acadèmia de Medicina de Catalunya (RAMC) de la Dra. Montserrat Esquerda Aresté como académica correspondiente. Había ganado la votación del plenario el día 15 de marzo. En el anfiteatro Gimbernàt, de 250 años de antigüedad y el más antiguo del mundo en uso, al lado de la mesa de disección en la que Gimbernàt describió el ligamento que lleva su nombre, la Dra. Esquerda pronunció una conferencia sobre bioética «Una medicina humanamente científica y científicamente humana: High Tech/ High Touch». Yo tuve el honor de presentarla y resumir su amplio currículum.

La RAMC es una institución pública centenaria formada por un número limitado y escogido de médicos y algunos profesionales de ciencias afines. Es la antecesora de los Colegios de Médicos de Catalunya. Su función es contribuir al conocimiento y al progreso de las ciencias de la salud y es órgano consultivo de la Administración. Da por supuesto que estos conocimientos y progreso sanitario son más amplios que el propio ejercicio de la medicina.

La Dra. Montserrat Esquerda enriquece a los miembros de la RAMC aportando su personal valía y, en especial, sus conocimientos de bioética, haciendo presente al Institut Borja de Bioètica. El Dr. Francesc Abel, fundador del IBB, fue académico numerario desde 1999 hasta su muerte en 2011.

Dr. Joan Viñas Salas

Vocal del Patronato del Institut Borja de Bioètica-URL